
令和３年度 第３回 長野市商工振興・雇用促進審議会 概要 

 

 

【日時】令和３年11月９日（火） 午後13時15分から午後14時00分まで 

【場所】長野市若里市民文化ホール 

【出席者】委員10名（３名欠席）、事務局12名 

【傍聴者】２名 

【報道関係者】１名 

 

１ 開会 

 

 

２ 商工観光部長挨拶 

新型コロナウイルス感染症については、現在落ち着きを見せている。 

そのため、販売を延期していた推し店プラチナチケットは、先月から販売を開始し、す

でに完売している店舗も多く、市内経済の活性化に繋がることを期待している。 

また、市長も変わり新体制となるが、基本的な路線は引き継ぎながら、アップデートと

いうことで、さらに取り組みを強化しながら、委員の皆様の支援・協力をお願いしたい。 

本日は、委員の皆様から素案に対して、それぞれ専門の立場から、忌憚のない意見をお

願いしたい。 

 

 

３ 議事 

(1) 次期計画の素案について 

   「資料１」により事務局から説明 

【質疑等】 

Ａ委員：まちなかパーキング利用者数を指標としているが、利用できる場所自体を増

やすことはないのか。 

 

事務局：本事業はまちづくり長野で実施しているもので、中心市街地の駐車場を対象

としており、駐車場自体も増やすようお願いしているところである。 

 

Ｂ委員：本事業は中心市街地の駐車場を共有化しており、地元商店街等とも協力して

実施している。まちなかパーキングの全体の利用者数はここ数年で伸びて

きているが、商店街の各個店では、利用があまり伸びていない状況である。

駐車場自体もできるだけ増やしていきたいと思っているが、コインパーキ

ングのような駐車場も増えており、大幅には増えていない状況である。今後、

市外に大型商業施設の建設も予定されていることから、中心市街地の活性

化のため、引き続き利用者の増加とあわせて、駐車場数の増加についても取

り組みたい。 



Ｃ委員：スマートシティの関係かもしれないが、カーシェアリングなどについても今

後は検討する必要があるのではないのか。 

 

事務局：地域課題の解決をどうするのかという中で、スマートシティや長野市ものま

ちづくりといった場面で検討されてくるものと考えている。 

 

～ 事務局提案の素案について、了承された。～ 

 

(2) パブリックコメントの実施について 

   「資料２」により事務局から説明 

【質疑等】 

Ｄ委員：パブリックコメントは 12月１日からということだが、それより先に本日の

資料を公表したりしないのか。早めに出すことで、更に広く様々な方の目に

触れるのではないか。 

 

事務局：パブリックコメントの内容については、12 月１日から公表となるが、本日

の審議会資料については、週明け頃に市ホームページにて公開する予定で

ある。  

 

～ 事務局説明内容のとおり、パブリックコメントの実施について了承された。～ 

 

 

４ その他 

 事務局：次回の審議会は、次期計画の最終案について審議するものとし、令和４年２

月頃に開催を予定している。 

 

 

５ 閉 会   

 


